



## La situación internacional

¿Aislacionismo o reexaminismo?

En la política interior norteamericana se está produciendo estos días una poderosa revolución; en ella se encuentra la última explicación de lo que sucede en Corea y el resto del mundo, relacionado con Norteamérica.

La mayoría de los corresponsales de guerra califican este fenómeno de aislacionismo. Más de una vez en nuestras crónicas, hemos alzado nuestra voz contra esta interpretación; sabe el americano que no son los Estados Unidos una isla de seguridad, y que el aislacionismo es anacrónico; e históricamente está ya pasado de moda.

Sin embargo, es necesario proceder a considerar de nuevo las relaciones en Norteamérica y el resto del mundo. Recibe esta vez el nombre de «reexaminismo», y a pesar de que la palabra es un neologismo, es necesario el aceptarlo; se quiere decir con ella que es preciso examinar de nuevo toda la política exterior seguida hasta la fecha, desde los días de Roosevelt, por los Estados Unidos.

Han presentado el problema dos hombres republicanos. Uno, Hoover, el único ex presidente de la nación que aun sobrevive; el otro, Taft, el candidato con más posibilidades de recoger la herencia de Truman. Y en los labios de estos dos prohombres tiene la cuestión una indudable autoridad y gravedad.

...En pleno debate

Según Taft, Truman decidió «por un auténtico abuso del poder» la intervención americana en Corea, como cumpliendo una sanción de las Naciones Unidas. Y no tiene derecho alguno de aumentar el número de divisiones americanas en Europa, sin la aprobación del Congreso. Este, replica, que como presidente y comandante en jefe de las fuerzas armadas puede disponer de sus tropas; el Congreso, por su parte, puede dificultar su acción rehusando los créditos.

Esta polémica, tiene sin duda trascendencia electoral, pero no es para nosotros esto lo esencial de estas actitudes: es la expresión más bien de una fracción considerable del pueblo americano que ha de ser la posible inspiradora de la política americana.

Estas concepciones no son aislacionistas: Mr. Taft preconiza una potente Marina y una potente Aviación, no sólo para defender el Continente americano, sino también para proteger al Japón, Formosa, las Filipinas, Australia, Grecia, el Canal de Suez, Africa del Norte—y como dice la Prensa de esta nación, que habla constantemente de aislacionismo—«hasta la misma España».

A los franceses en especial, les duele extraordinariamente esta actitud y combatirán, seguramente, lo mismo que otros países de Europa, con más pasión, a Robert Taft que los mismos demócratas americanos: mientras que para éstos es tan sólo cuestión de política interior, para algunos países de Europa la marcha de su política es cuestión de vida o muerte.

...Sobre Europa

Europa, a juicio de los «reexaministas», es, en su porción occidental, la región del mundo que menos les interesa; casi estarían dispuestos a abandonarla a sus propios recursos.

Conociendo la indisciplina social—y que ayer nos referíamos—que reina en Europa occidental no

tienen muchos americanos confianza plena en su actuación y creen que no merece la pena situar más allá de los Pirineos fuerzas americanas a las cuales tal vez las ocurriera lo mismo que en Asia con los surcoreanos. Además que las naciones europeas cuentan con más contingente humano que Norteamérica; por tanto a ellas les toca suministrar ese elemento, si se sienten dispuestas a la defensa. Así finalmente propone la disolución de la O. N. U. si la U. R. S. S. sigue entorpeciendo la paz del mundo. A qué seguir con esta ficción que cuesta tantos dólares...

En estas condiciones llega Eisenhower a Europa. Y se mira con marcada decepción: los Estados Unidos carecen de una política unánime y decidida, que él podría aplicar en nuestro Continente.

Impresión diplomática

Antes, para saber el estado de las relaciones exteriores de España, bastaba con pasar lista a los embajadores y ministros extranjeros acreditados en Madrid; era lo más cómodo y sencillo. Hoy, al revés, lo más cómodo y sencillo es pasar lista de los embajadores o ministros ausentes todavía de Madrid. De Europa casi no faltan más que Francia y Bélgica, pues como ya saben ustedes, Inglaterra e Italia acaban de anunciar el envío de sus jefes de Misión. Y de América siguen sin venir y voceando los de siempre: Méjico, Guatemala y Uruguay.

Por cierto que muchos países, según es sabido también, están elevando sus representaciones diplomáticas en España, de legaciones a embajadas. El último que acaba de hacerlo es Filipinas. Interesante acontecimiento, pero muy interesante también la personalidad de Recto, el primer embajador filipino. Se trata de un hispanista de primera línea por muchos conceptos. Entre otros por este: para venir de embajador a Madrid deja su bufete de Manila, el más importante del Extremo Oriente, que le produce millón y medio de dólares al año. Nada más.

## SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:  
Máxima, 8,5  
Mínima, 0,3 bajo cero.  
Del momento (seis y media de la tarde), 5,0.  
Viento, calma.

## Cambio de orientación comercial que puede favorecer a nuestra nación

MEJICO.—Abundando muchísimo en esta nación los dólares, desea el Gobierno tener en el comercio más artículos, para que el público tenga más cosas que comprar y disminuya la circulación, que ya está ahora mismo elevando los precios. Hay que dar salida a los dólares, a cambio de productos, sean cuales fueren y vinieren de donde vinieren. Méjico quiere menos dólares, Méjico desea más productos.

Para España tiene especial significación este cambio de orientación de Méjico. La mayor parte de nuestros productos de exportación no podían entrar en Méjico, pues estaban expresamente comprendidos en las listas de artículos de importación prohibida. Ahora sí podrán llegar a esta República los vinos y coñacs de las bodegas españolas. Con los cuales—lo ha declarado expresamente el señor Beteta, secretario de Hacienda—se proyecta efectuar un importante cambio por el rico garbanzo de los Estados mejicanos de Sonora y Sinaloa, acumulados desde hace tres años por falta de mercados, y de los cuales posiblemente vayan en los primeros meses del año 51 hasta cuarenta o cincuenta mil toneladas, rumbo a España, a cambio de un río de Jerez, manzanilla, amantillados y vinos tintos y blancos de las diversas regiones españolas.

## NOTICIAS DE ULTIMA HORA

### Esta mañana ha regresado a Madrid, en avión, después de su jira por Andalucía, el ministro de Industria y Comercio

### Excepto el de Pajares, continúan cerrados todos los puertos de Santander y Asturias, a causa de la nieve

### El ministro de Educación Nacional, entrega los Premios de Teatro

MADRID.—Esta mañana y por el excelentísimo señor ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, han sido entregados los Premios Nacionales de Teatro, en un acto celebrado en el Teatrillo del Español, con asistencia de destacadas personalidades y relevantes figuras de dicho Arte. El director General de Cinematografía y Teatro, pronunció unas palabras, sobre la significación del acto y después habló el ministro de Educación Nacional, poniendo de relieve el interés del Régimen actual por el Teatro, anunciando que, últimamente, se había concedido un crédito de medio millón de pesetas, para la restauración del Real cuya sala quedará en breve reparada, dándose así un importante paso en el aspecto de lo que se trata de conseguir. Terminó dando los gritos de ¡Viva España! y ¡Viva Franco!, que fueron unánimemente contestados.

Personalidad portuguesa en Madrid

MADRID.—Hoy ha llegado a la Capital de España el presidente de la Cámara de Portugal, procedente de Lisboa. Su visita a Madrid, tiene la finalidad de dar algunas conferencias en esta ciudad.

Regresa a Madrid el ministro de Industria y Comercio

MADRID.—El excelentísimo señor ministro de Industria y Comercio, señor Suanzes, ha regresado a Madrid en la mañana del día de hoy. Acudieron al aeródromo de Barajas a recibirle diversas personalidades. En el mismo avión llegaron también los componentes del séquito que ha acompañado al señor ministro en su viaje por Andalucía.

El XXV aniversario de la fundación del Cuerpo de Agentes Comerciales

MADRID.—Hoy ha terminado la Asamblea Nacional que, con motivo del vigésimo quinto aniversario de su fundación, ha celebrado el Cuerpo de Agentes Comerciales. Entre los acuerdos adoptados, figura el de conceder la medalla de oro de la Corporación a Su Excelencia el Jefe del Estado español.

Noticias de Sevilla

SEVILLA.—La Comisión municipal de Festejos sevillana, ha comenzado la distribución de carteles correspondientes a las próximas Semanas Santa y Ferias.

SEVILLA.—A 294 000 pesetas asciende ya la suscripción abierta con motivo de la Campaña Pro Navidad, en favor del necesitado que patrocinan el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provin-

cial del Movimiento, habiéndose entregado hasta ahora numerosos donativos en ropas y víveres. Vuelve a nevar en la región de León

LEON.—Continúa el tibia pero muy frío en esta ciudad. En las montañas próximas volvió a nevar hoy y continúan cerrados todos los puertos de las carreteras de Santander y Asturias, excepto el de Pajares, de la carretera de Adanero a Gijón.—(Cifra).

### Las intensas nevadas y lluvias, protegen a los comunistas en la guerra de Corea

### ¡Ahí va eso! 52 grados bajo cero, según la Radio de Moscú. ¿Será afán de batir un nuevo record?

Prosiguen atacando los comunistas

TOKIO.—Las noticias que se reciben hoy del frente de guerra de Corea, dan cuenta de que los comunistas nortecoreanos han comenzado a desarrollar un duro ataque, particularmente contra el batallón holandés. Fueron rechazados, después de sufrir numerosas pérdidas al enemigo.

Las intensas nevadas y el temporal de lluvias que, desde hace días descarga en aquel frente, protege notablemente a los comunistas ya que, por dicha causa, la actividad de la Aviación de las Naciones Unidas, ha sido casi nula.

Actualmente se están llevando a cabo intensos combates entre ambas fuerzas contendientes. Se calcula que pasan de 27.000 los chinos que se encuentran concentrados en el ejército comunista.

«No debe abandonarse a Corea»

FLORIDA.—En una encuesta celebrada en esta ciudad, ha predominado de un modo aplastante el criterio de que debe intensificarse el envío de tropas a Corea, así como que de ningún modo debe de abandonarse aquella península.

Una división norteamericana, por cada seis europeas

WASHINGTON.—Un destacado senador republicano norteamericano, ha hecho la proposición de que, a su parecer, los Estados Unidos deben enviar a Europa, para el Ejército del Pacto Atlántico, una división, por cada seis que aporten los países de antiguo Continente.

Eisenhower no permanece inactivo

LA HAYA.—El jefe supremo del futuro Ejército de la Europa Occidental, general Eisenhower se ha entrevistado en esta capital, con las más importantes personalidades del Gobierno holandés. A las 11.30 horas de esta mañana fue recibido por el presidente del Consejo. También celebró conferencia con el ministro de Asuntos Económicos. Al terminar estas entrevistas hará unas declaraciones a la Prensa, pero los periodistas no podrán formular a Eisenhower pregunta alguna.

En Moscú quieren hacerse los «amos».—52 grados bajo cero

LONDRES.—Según unas noticias, difundidas por la radio moscovita, la temperatura de que se «disfruta» en aquellos parajes es, ni más ni menos que de cincuenta y dos grados bajo cero y se preguntan en esta ciudad si, dicha noticia no será una consecuencia del afán que, la Unión Soviética, tiene de lograr todos los records.—EFE.

### Vuelca en Ceuta un automóvil ocupado por jefes militares

Resultó gravemente herido el coronel Parodi

CEUTA.—Cuando se dirigían a esta ciudad, procedentes de Tetuán, y con el fin de asistir a un homenaje al General Gobernador, el coronel jefe del Grupo de Regulares de Caballería número 1, señor Parodi; el jefe del tercio «Juan de Austria», coronel Morales, y otras personalidades militares, el coche en que viajaban volcó. Resultó gravemente herido el señor Parodi, con fractura del maxilar, fuerte conmoción cerebral y magullamientos en todo el cuerpo, y herido levemente el coronel Morales. Los restantes ocupantes del vehículo salieron ilesos.—(Cifra).

### Son castigados en París los que protestaron contra la visita de Eisenhower

En Italia habrá huelgas contra Eisenhower

PARIS.—El Gobierno francés ha decidido suspender a todos los funcionarios que abandonaron el trabajo en respuesta al llamamiento comunista para protestar contra la presencia de Eisenhower en Europa. Los extranjeros que tomaron parte en las manifestaciones serán expulsados del país. Al mismo tiempo se comunica que Irene Joliot-Curie ha sido expulsada de la presidencia de la Comisión Francesa de Energía Atómica, por procomunista.

### El «Tongsha», con algodón, en Barcelona

Ha llegado al puerto de Barcelona, con importante cargamento de algodón de Karachi, el vapor noruego «Tongsha». Después de proceder a su descarga continuará viaje a Amberes. Ha zarpado para Savannah, con patasa, el barco italiano «Orta». Con carga diversa zarpó para Génova el buque, también italiano, «Monroba».

Construcción de bacaladeros en Bilbao

En la grada que dejó libre el «Monasterio del Escorial» en la Constructora de Sestao van a ser colocadas las quillas para cuatro buques bacaladeros de la serie «Tifón», de 1.350 toneladas. Se encuentra en construcción muy adelantada el «Monasterio de Guadalupe», gemelo del «Monasterio del Escorial», y se espera sea botado en la próxima primavera.

Naranjas para la Alemania Occidental

Se encuentran en el puerto de Valencia los vapores «Oldenburg» alemán, y «Magne», sueco, los cuales están cargando 13.499 y 9.498 cajas de naranjas, respectivamente, para la Alemania occidental. El importe de las adquisiciones en naranjas que dicho territorio efectuará en España se eleva a seis millones de dólares.

### Fallece cuando iba a ser tatarabuelo

MALAGA, 10.—En la barriada de El Palo ha fallecido, a los ciento cuatro años de edad, José Vargas Fernández, que había conservado hasta los últimos momentos sus facultades mentales y físicas y que se dedicaba a la venta en el mercado de abastos. El finado contaba 10 hijos, 20 nietos y 26 bisnietos. Uno de éstos esperaba el nacimiento de un hijo. En entierro ha constituido una gran manifestación de duelo.—(Cifra).

### Resbala en un tejado y cae encima de su esposa

Ambos cónyuges resultaron con graves heridas

JAEN.—Al resbalar en el tejado de una casa y caer a la calle el vecino de Martos Antonio Espejo Luque, de cuarenta y cinco años, cayó precisamente encima de su mujer, Teodora Rubio, que pasaba por aquel lugar en el momento del accidente. El marido resultó herido en el parietal derecho y en el tórax y la mujer sufre conmoción cerebral y posible fractura del cráneo. Ambos ingresaron en el hospital en grave estado.—(Cifra).



La Hora del Médico

LA TOS, FRUTA DEL TIEMPO

Se han incluido los fríos y con ellos la exacerbación de ese síntoma que se llama tos, y que no es privativo de las afecciones del aparato respiratorio...

Uno de los primeros medios de defensa y de eliminación de las secreciones pulmonares es la tos, que constituye un conjunto de movimientos de los músculos respiratorios...

Es de observación vulgar el que cuando se tose de una manera intensa y prolongada suelen producirse vómitos, y, por el contrario, cuando se padecen vómitos de cierta intensidad y duración, se presentan a la vez verdaderos acceces de tos...

La tos en íntima con una inspiración profunda, seguida inmediatamente de una espiración convulsiva que encuentra al principio la glotis casi cerrada...

Hágamos constar, no obstante, que los cuerpos extraños introducidos en los bronquios, pocas veces son arrastrados por esta corriente, sino que a veces son empujados hacia adentro por la inspiración...

La tos no es en ningún caso un proceso o un fenómeno indiferente para el organismo, sino que aparte de su molestia, puede significar un peligro de cierta gravedad...

Por el Doctor Fernán Pérez

consecuencia de la violenta compresión producida en los pulmones al toser, se dificulta el escape de la sangre venosa del tórax, dando lugar a un considerable aumento de la presión arterial...

Cree el vulgo que la tos beneficia por ayudar a expulsar las secreciones bronquiales, y, efectivamente, es así cuando se produce con moderación y cuando estas secreciones son suficientemente fluidas...

Pero la tos constituye también un tangible peligro no sólo para el que la padece, sino para quienes están cerca del que tose, que, inevitablemente, esperece por toda la atmósfera de su alrededor...

Es de observación vulgar el que cuando se tose de una manera intensa y prolongada suelen producirse vómitos, y, por el contrario, cuando se padecen vómitos de cierta intensidad y duración...

Y no debe olvidarse que de los incontables específicos que se anuncian pomposamente como capaces de curar la tos, unos pueden beneficiar al enfermo; pero otros pueden perjudicarlo gravemente...

La tos en íntima con una inspiración profunda, seguida inmediatamente de una espiración convulsiva que encuentra al principio la glotis casi cerrada...

Notas de Esculapio

Lucha Antituberculosa. El Tribunal que ha de juzgar las Oposiciones anunciadas para cubrir plazas vacantes de Médicos Titulados de Dispensarios Comarcales...

Facultad de Medicina de Barcelona. El Ministerio de Educación Nacional convoca concurso oposición para cubrir una plaza de Profesor Adjunto de Psiquiatría de la Facultad de Medicina de Barcelona...

Seguro de Enfermedad. Por Orden del Ministerio de Trabajo se fijan las atribuciones del Jefe Nacional del Seguro obligatorio de Enfermedad, adscribiéndose a la misma el Tribunal Médico...

INFORMACION DEPORTIVA

Comentarios a la 17 jornada de la Liga

Salvo en Madrid y Talavera, normalidad en todos los frentes. Y la derrota del Cuatro Caminos tampoco puede considerarse muy anormal ya que de los nueve partidos que ha jugado en su campo sólo ha ganado uno...

El empate de Talavera fue debido a que el club local falló un penalti y a que la suerte fue propia a los visitantes; pero de todos modos el Tomeloso se acredita como conjunto peligroso...

La victoria del Avila ha sido meritoria porque nueve goles no se meten todos los días, ni parecía fácil meterse al Rayo. El partido no fue bueno y el Avila no tuvo una actuación completa...

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Cuentos tártaros. Es muy frecuente que cuando se habla de noticias fantásticas se diga «eso son cuentos tártaros». El origen de tal frase es la siguiente:

Durante la guerra de Crimea en el año 1854, corrió por la prensa mundial la noticia de que las tropas aliadas habían tomado Sebastopol, asegurándose que la noticia la había llevado a Bucarest un tártaro de los de Omer Bajá...

Poco después de cundir por todas partes la noticia, circuló otra, asegurándose que tenía idéntica procedencia, según la cual habían sido echados a pique muchos navíos rusos y que las tropas zaristas habían sufrido un gran descalabro.

Sin embargo, ambas noticias resultaron falsas, pues la única...

«Asuntos generales»; Segunda, «Secretaría general Técnica»; Tercera, «Inspección de los Servicios Sanitarios»; Cuarta, «Inspección Técnica de Previsión Social de las Entidades que practican el Seguro Obligatorio de Enfermedad»; y Quinta, «Ordenación Sanitaria».

Es de esperar que la nueva Jefatura Nacional del Seguro Obligatorio de Enfermedad, resuelva en justicia y equitativamente, las importantes cuestiones que están por resolver respecto a derechos de Facultativos y de beneficiarios de esta trascendental reforma social.

Médicos de Marruecos. El Tribunal de las Oposiciones a Médicos del Cuerpo de Servicios Sanitarios de la Zona de Protectorado de España en Marruecos, informa que los Médicos aspirantes a estas oposiciones que tienen solicitado el efectuar los ejercicios de examen en Tetuán como capital del Protectorado, deberán hallarse en dicha plaza de Tetuán el día 23 de enero actual.

sin tantos goles, que sigan sumando puntos.

Toda la afición de Avila espera que vengan para casa los puntos del partido con el Cuatro Caminos. Si todos los demás equipos menos uno han sacado tajada...

El partido con el Cuatro Caminos se jugará el sábado a las cuatro de la tarde en el Campo de la Federación del Cerro del Pimiento, prolongación de Andrés Melado. Como el Cuatro Caminos está jugando el Campeonato de aficionados, tiene concedido el poder adelantar sus partidos...

Y para terminar, haremos constar la felicitación de la simpática «Hoja de Talavera» a la Directiva del Avila por la suerte que ha tenido al tocarle el gordo de Navidad y los comentarios que hace en su último número sobre el sereno porvenir que espera al Avila con ese dinero...

Eco de la visita del señor Lequerica a Dean Acheson

WASHINGTON.—La primera visita de un embajador nombrado al Departamento de Estado suele anunciarse, pero no publicarse. Sin embargo, con el embajador señor Lequerica se ha hecho una excepción...

Uno de los habituales del Departamento no pudo por menos de exclamar: «Pocas veces encuentra uno una personalidad tan destacada». Esto es debido a la naturalidad con que Lequerica llevó su conversación con los periodistas...

Curiosamente, la breve conversación en el antedespacho de Acheson se desarrolló indistintamente en castellano, francés e inglés...

mo ha sido provocado por el volcán Chingo, actualmente en erupción. Los habitantes de la región han establecido campamentos en las afueras, huyendo del peligro...

COSAS QUE PASAN

Bailó muerto durante 7 segundos

Cuando bailaba la conga el día de Nochevieja en un cabaret neoyorquino un negro llamado Nicolás Garhom, se sintió repentinamente enfermo, muriendo en la pista. El médico que ha hecho la autopsia del cadáver para encontrar las causas de la muerte...

Recalcitrante

Cass Trey, de 76 años y Benita Cardozzo, de 75, han contraído matrimonio en la iglesia italiana de Brockton, Nueva York. Cass es la cuarta vez que se casa...

Un terremoto

Un temblor de tierra que ha durado un minuto, con una fuerte intensidad, se ha registrado en Jutipa, cerca de la frontera de Guatemala y El Salvador. El seis...

Agárrame ese fantasma!

Betsy Mallone, de Boston, ha denunciado a la Policía que todos los días le sale un fantasma al pasar por una callejuela que lleva a su domicilio. Una policía montó guardia al día siguiente, hallando que el fantasma era un novio que Betsy tuvo hace 40 años...

Gada uno bate su record

En la ciudad de Portland, el vecino James Smith ha sido multado por 121 vez como contraventor de las leyes de tráfico de la ciudad. Smith es un recalcitrante de la velocidad en automóvil y puede decirse que cada vez que sale a la calle con su coche la gente huye. El alcalde ha manifestado que va a retirarle el permiso de conducir.

Toreros y empresarios

Valencia tiene ultimado su cartel MADRID.—Con motivo de la reunión sindical se encuentran estos días algunos empresarios de plazas importantes. Y esa circunstancia, y la de caer las Pascuas en fecha prematura—¡en marzo!—, han puesto en movimiento la contratación.

El empresario de Sevilla, don Manuel Belmonte, por ejemplo, está gestionando aquí la terminación de su programa de Pascua y feria.

La empresa de Madrid planea ya, también, su gran semana de Mayo.

Pero la noticia sensacional en ese aspecto compete a la empresa valenciana, que hoy daba ya por cosa ultimada el siguiente cartel «Impresionante» para las fiestas de San José: dos corridas de toros. En la primera, Luis Miguel y Aparicio, mano a mano. Y en la segunda, Luis Miguel, Aparicio y Litri. ¡Nada menos!

El Pontífice recibe al Comité Central del Año Santo

CIUDAD DEL VATICANO.—El Pontífice recibió a los componentes del Comité Central del Año Santo, a las presidencias de las distintas Comisiones y a los encargados y empleados de las diversas oficinas dependientes del Comité.

Presidían el grupo visitante monseñor Valerio Valeri y el sustituto de la Secretaría de Estado, monseñor Montini. A su entrada en la Sala del Consistorio, el Papa fue acogido con vibrante manifestación de devoción y afecto. Su Santidad expresó su agradecimiento a todos por la labor realizada en ocasión del Jubileo e hizo votos porque todos tengan la más alta recompensa celestial. Pío XII conversó después con los presentes, interesándose por la labor desarrollada por cada uno. —EFE.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas AVE-SANIL

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA (Daily-Bulliere-Hera) Se publica anualmente desde 1877. Es el único completo y exclusivo de España. Por su copia y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios. Com. de 4 vols. de 9.000 p. no imp. de 3.500. Ptas. 480. ANUNCIE PUBLICIDAD

Después de su trabajo... y con toda facilidad ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA CONTABILIDAD - CULTURA GENERAL - IDIOMAS TITULO DE CONTABLE ESPECIALIZADO SISTEMA MODERNO POR FICHAS SUELTAS ¡MISMO, con referencias de los éxitos logrados por nuestros alumnos! AVA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

